

Intergraph

## Neue Identität

### [14.10.2015] Die Intergraph-Muttergesellschaft Hexagon tritt deutlicher in den Vordergrund: Aus Intergraph SG&I wird Hexagon Safety & Infrastructure.

Der Intergraph-Geschäftsbereich Security, Government & Infrastructure (SG&I) wurde weltweit in Hexagon Safety & Infrastructure umbenannt. Wie das Unternehmen jetzt mitteilt, soll der neue Name zum Ausdruck bringen, dass der Geschäftsbetrieb und die Intergraph-Lösungen mit der Muttergesellschaft Hexagon im Einklang stehen und mit ihr abgestimmt sind. Steven Cost, Präsident von Hexagon Safety & Infrastructure, erläutert: „Seit der Übernahme von Intergraph im Jahr 2010 hat Hexagon zahlreiche strategische und erfolgreiche Investitionen in Sicherheits- und Infrastrukturlösungen getätigt – von Forschung und Entwicklung bis hin zu Akquisitionen und Partnerschaften. Diese Investitionen haben dabei geholfen, die Anforderungen der öffentlichen Verwaltungen und Dienstleistungsunternehmen weltweit zu erfüllen – die Betriebsabläufe zu verbessern, den unternehmensweiten Informationsaustausch zu optimieren und die Gesamtbetriebskosten für geschäftsentscheidende IT-Systeme zu verringern.“ Wie das Unternehmen weiter meldet, wird Hexagon Safety & Infrastructure weiterhin den Namen Intergraph in seinen Produktnamen verwenden. In den europäischen Ländern bleiben die Ländergesellschaften zunächst unter dem Namen Intergraph bestehen. Die neue Identität werde in Europa in Form der neuen Division Hexagon Safety & Infrastructure innerhalb der Intergraph-Ländergesellschaften umgesetzt.

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, Intergraph,